

ABSTRAK

Wawan Hermawan. 2020. *Manajemen Pembiayaan Pendidikan Berbasis Aplikasi Keuangan di Sekolah dasar Islam Terpanu Tahfizh Quran Al-Jabar Telukjambe Barat, Karawang.* Tesis, Pascasarjana, program studi Manajemen Pendidikan Islam, Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati, Bandung.

Pendidikan adalah faktor penting untuk mewujudkan sumber daya manusia yang berkualitas. Salah satu unsur yang penting dimiliki oleh suatu sekolah agar menjadi sekolah yang dapat mencetak Sumber Daya Manusia yang berkualitas adalah dari segi pembiayaan. Permasalahan yang terjadi didalam lembaga terkait dengan manajemen pembiayaan pendidikan diantaranya Accounting keuangan yang belum terkelola dengan baik, tidak transparan, dan tidak mendukung visi misi. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah; (1) Bagaimana *Budgeting* pembiayaan pendidikan pada Sekolah Dasar Islam Terpadu Tahfizh Quran Al-Jabar Kabupaten Karawang tahun ajaran 2019/2020. (2) Bagaimana implementasi Accounting pembiayaan di Sekolah Dasar Islam Terpadu Tahfizh Quran Al-Jabar Kabupaten Karawang tahun ajaran 2019/2020. (3) Bagaimana pengawasan dan pertanggungjawaban pembiayaan di Sekolah Dasar Islam Tahfizh Quran Al-Jabar Kabupaten Karawang Tahun Ajaran 2019/2020. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif yaitu metode penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang atau perilaku yang dapat diamati, Penelitian ini dilakukan di Sekolah Dasar Islam Terpadu Tahfizh Quran Al-Jabar dengan mengambil informan sebanyak 5 orang yang terdiri dari Kepala Sekolah, Wakil kepala sekolah bagian Administrasi, Sarana dan prasarana, Bendahara Sekolah, Operator dan Tata usaha. Hasil penelitian yang di adakan di Sekolah Dasar Islam Terpadu Tahfizh Quran Al-Jabar Kecamatan Telukjambe Barat Kabupaten Karawang adalah manajemen pembiayaan pendidikan berbasis Aplikasi Keuangan di Sekolah Dasar Islam Terpadu Tahfizh Quran Al-Jabar Kecamatan Telukjambe Barat Kabupaten Karawang. dapat dijalankan dengan baik meskipun ada beberapa faktor penghambat berkenaan dengan alur penggunaan Aplikasi pembayaran iuran SPP dan pembiayaan lainnya, sedangkan untuk faktor pendukung berkenaan dengan tersedianya *Hardware* dan *Software* yang memadai dan Sumber Daya Manusia sekolah yang professional, sehingga dapat bekerjasama dalam *Auditing* manajemen pembiayaan pendidikan di Sekolah Dasar Islam Terpadu Tahfizh Quran Al-Jabar Kecamatan Telukjambe Barat Kabupaten Karawang. Hasil dalam penelitian ini adalah manajemen pembiayaan pendidikan berbasis aplikasi keuangan di Sekolah Dasar Islam Terpadu Tahfizh Quran Al-Jabar berjalan dengan baik sesuai dengan *Budgeting* dan tujuan yang ingin dicapai dalam manajemen pembiayaan Sekolah, meskipun ada faktor-faktor yang menghambat dan mendukung penggunaan Aplikasi pembiayaan pendidikan di Sekolah Dasar Islam Terpadu Tahfizh Quran Al-Jabar. Penelitian ini menyarankan bagi sekolah agar dapat mempertahankan *Auditing* manajemen pembiayaan pendidikan yang efektif, efisien, dan transparan.

ABSTRACT

Wawan Hermawan. 2020. *Management of Education Funding Based on Financial Applications in the Tahfizh Quran Al-Jabar Integrated Islamic Elementary School, Telukjambe Barat, Karawang. Thesis, Postgraduate, Islamic Education Management Study Program Islamic State University Sunan Gunung Djati, Bandung.*

Education is an important factor in realizing quality human resources (HR). One of the important elements a school has in order to become a school that can produce quality human resources is in terms of financing. Problems that occur within institutions related to education financing management include financial management that is not well managed, not transparent, and does not support the vision and mission. The formulation of the problem in this study are; (1) How is the planning for education financing in the Tahfizh Quran Al-Jabar Integrated Islamic Primary School, Karawang Regency for the 2019/2020 academic year. (2) How is the implementation of financing management at the Tahfizh Quran Al-Jabar Integrated Islamic Primary School, Karawang Regency for the 2019/2020 academic year. (3) How is the supervision and accountability of financing in the Islamic Primary School Tahfizh Quran Al-Jabar, Karawang Regency for the 2019/2020 academic year. This research uses a qualitative approach with a descriptive method that is a research method that produces descriptive data in the form of written or oral words from people or behavior that can be observed. This research was conducted at the Islamic Primary School Tahfizh Quran Al-Jabar by taking 5 informants people consisting of the Principal, Deputy Principal of the Administration, Facilities and Infrastructure, School Treasurer, Operators and Administration. The results of the research that was held at the Tahfizh Quran Al-Jabar Integrated Islamic Elementary School West Telukjambe Sub-district Karawang District were the management of education funding based on Financial Applications at the Tahfizh Quran Al-Jabar Integrated Islamic Primary School West Bayjambe Sub-district Karawang District. can be run well even though there are several inhibiting factors regarding the flow of the use of tuition fee payment applications and other financing, while for supporting factors regarding the availability of adequate hardware and software and professional school human resources, so they can work together in the implementation of education funding management in Integrated Islamic Elementary School Tahfizh Quran Al-Jabar, Telukjambe Barat District, Karawang Regency. The conclusion of this research is the management of education financing based on financial applications in the Integrated Islamic Elementary School Tahfizh Quran Al-Jabar going well in accordance with the planning and objectives to be achieved in the management of School financing, although there are factors that hinder and support the use of educational financing applications in the Integrated Islamic Primary School Tahfizh Quran Al-Jabar. This research suggests for schools to be able to maintain the implementation of effective, efficient and transparent education financing management.

نبذة مختصرة

واوان هرماوان . ٢٠٢٠. إدارة تمويل التعليم على أساس التطبيقات المالية في المدرسة الإسلامية الابتدائية في تربانو تحفيظ القرآن الجبار ، تلو كجامي بارات ، كروانغ. أطروحة ، دراسات عليا ، برنامج دراسة إدارة التربية الإسلامية ، جامعة الدولة الإسلامية Sunan Gunung Djati ، التعليم عامل مهم في تحقيق جودة الموارد البشرية. من العناصر المهمة التي تمتلكها المدرسة لكي تصبح مدرسة يمكنها إنتاج موارد بشرية عالية الجودة من حيث التمويل. المشاكل التي تحدث داخل المؤسسات المتعلقة بإدارة تمويل التعليم تشمل الإدارة المالية التي لا تدار بشكل جيد وغير شفافة ولا تدعم الرؤية والرسالة صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي ؛ (1) كيف يتم التخطيط لتمويل التعليم في مدرسة تحفيظ القرآن الكريم الجبار الابتدائية الإسلامية المتكاملة ، كاروانج ريجنسي للعام الدراسي (3) 2019/2020. كيف يتم الإشراف والمساءلة على التمويل في المدرسة الإسلامية الابتدائية بتحفيظ القرآن الجبار ، كاروانج ريجنسي للعام الدراسي. 2019/2020

يستخدم هذا البحث نهجًا نوعيًا مع طريقة وصفية وهي طريقة بحث تنتج بيانات وصفية في شكل كلمات مكتوبة أو شفوية من الناس أو سلوك يمكن ملاحظته. أجري هذا البحث في المدرسة الإسلامية الابتدائية تحفيظ القرآن الجبار بأخذ ٥ مخبرين من المدير ونائب مدير الإدارة والمرافق والبنية التحتية وخزينة المدرسة والمشغلين والإدارة. كانت نتائج البحث التي أجريت في مدرسة تحفيظ القرآن الجبار المتكاملة الإسلامية الابتدائية غرب ناحية توكجامي قضاء كاروانج إدارة تمويل التعليم على أساس التطبيقات المالية في مدرسة تحفيظ القرآن الجبار المتكاملة الإسلامية الابتدائية غرب بايجامي الفرعية. -حي مقاطعة ، كروانج . يمكن تشغيلها بشكل جيد على الرغم من وجود العديد من العوامل المثبطة فيما يتعلق بتدفق استخدام تطبيقات دفع الرسوم الدراسية والتمويل الآخر ، بينما بالنسبة للعوامل الداعمة فيما يتعلق بتوفر الأجهزة والبرامج الكافية والموارد البشرية للمدرسة المهنية ، حتى يتمكنوا من العمل معًا في تنفيذ إدارة تمويل التعليم في مدرسة تحفيظ القرآن الجبار المتكاملة الإسلامية الابتدائية ، تيلوكجامي بارات ، كروانج . ختام هذا البحث هو إدارة تمويل التعليم على أساس التطبيقات المالية في المدرسة الإسلامية الابتدائية المتكاملة تحفيظ القرآن الجبار تسير على ما يرام وفقا للتخطيط والأهداف التي سيتم تحقيقها في إدارة التمويل المدرسي ، على الرغم من وجود عوامل تعيق وتدعم استخدام تطبيقات التمويل التربوي في مدرسة تحفيظ القرآن الجبار المتكاملة الإسلامية الابتدائية. يقترح هذا البحث أن تكون المدارس قادرة على الحفاظ على تنفيذ إدارة تمويل التعليم تتسم بالفعالية والكفاءة والشفافية.